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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена разработке мероприятий, направленных на повышение конкурентоспособности компании «Маотай», основанных на анализе международного рынка алкогольной продукции и оценке финансового состояния компании. При выполнении исследования решены указанные ниже задачи: 1. Выполнен анализ современного состояния международного рынка алкогольной продукции. 2. Изучены теоретические основы процесса конкурентоспособности коммерческой компании. 3. Представлена технико-экономическая характеристика компании производителя алкогольной продукции «Маотай». 4. Выполнен анализ финансовой деятельности компании «Маотай». 5. Выполнена оценка конкурентоспособности компании «Маотай». 6. Предложены и обоснованы мероприятия, направленные на повышение конкурентоспособности компании «Маотай» на международном рынке алкогольной продукции. Объектом исследования выступает компания «Маотай». Предметом исследования является исследование конкурентоспособности компании «Маотай». Практическая значимость работы заключается в возможности применения разработанных мероприятий в практической деятельности компании «Маотай». При выполнении работы в качестве теоретической базы использовались теоретические, фактографические материалы по выбранной теме исследования. В основу информационной базы исследования положены данные финансовой отчетности компании «Маотай».  В выпускной квалификационной работе использовались следующие методы научного исследования: элементы научного, экономического анализа. Оценка финансового состояния компании и все расчеты проводились с помощью пакета MS Office (Excel).
        

        
          The work is devoted to the development of measures aimed at improving the competitiveness of the company "Maotai", based on the analysis of the international market of alcoholic beverages and assessment of the financial condition of the company. When performing the study, the following tasks were solved: 1. The analysis of the current state of the international market of alcoholic beverages is carried out. 2. The theoretical foundations of the process of competitiveness of a commercial company are studied. 3. The technical and economic characteristics of the manufacturer of alcoholic beverages "Maotai" are presented. 4. The analysis of the financial activity of the company "Maotai" was carried out. 5. The assessment of the competitiveness of the company "Maotai" is carried out. 6. The measures aimed at increasing the competitiveness of the company "Maotai" in the international market of alcoholic beverages are proposed and justified. The object of the study is the company "Maotai". The subject of the study is the study of the competitiveness of the company "Maotai". The practical significance of the work lies in the possibility of applying the developed measures in the practical activities of the company "Maotai". When performing the work, theoretical, methodological, factual materials on the chosen research topic were used as a theoretical basis. The information base of the study is based on the data of the financial statements of the company "Maotai". The following methods of scientific research were used in the final qualifying work: elements of scientific, economic analysis. The assessment of the financial condition of the company and all calculations were carried out using the MS Office (Excel) package.
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